



SPÖ Gemeinderatsfraktion

Betr.: **Stellungnahme zu TOP 5 "Tauschvertrag mit KommReal"**

Atzenbrugg, am 31. Jänner 2022

Schriftliche STELLUNGNAHME der SPÖ-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 5 der Gemeinderatssitzung vom 31. Jänner 2022: „Tauschvertrag mit KommReal“

Die SPÖ-Fraktion stimmt gegen den Antrag, weil

1. hier Grundstücke der KommReal mit minimalem Verkehrswert gegen Ackerland der Gemeinde mit Baulandwidmungs-Potential getauscht werden, was zum Nachteil der Gemeinde ist.

2. Die angebotene "Ausgleichssumme" größtenteils nur die entstehenden Kosten abdeckt, die ohne diesen Tausch gar nicht anfallen würden. Dieser Eigentümerwechsel führt daher auf Gemeindeseite nur zu Kosten, die unserer Meinung nach nicht notwendig sind.

Atzenbrugg, am 31. Jänner 2022